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除草コストの縮減の取り組みを実施中！！
国土交通省では、堤防点検のための除草を年２回行っています。

近畿地方整備局では、少しでもコスト縮減に向けて様々な取り組み（刈草ロール、堆肥化、刈りっぱなし.etc）を実施中です。

そのうち、木津川上流河川事務所では、刈草ロール、ヤギ除草に取り組んでおり、小田遊水地の周囲堤では、

ヤギ除草を実施しています。（刈り手間、集草手間、処分費等、コストの縮減に努めています）

連絡先：国土交通省 近畿地方整備局 木津川上流河川事務所 管理課 電話０５９５－６３－１６１１

伊賀上野ケーブルテレビに出演！
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▼Ｒ１とＲ２のヤギの頭数

●Ｒ１年度のヤギ除草では７月末頃までは草丈を短い
状態に維持できましたが、 ８～９月にかけて草丈が成
長して足下が見えなくなりました。そこで、Ｒ２年度はヤ
ギの頭数を増やすタイミングを早くして、６月には１０頭
でヤギ除草を行いました。一方でヤギの頭数を増やし
て長く除草すると費用の増加につながるため、１０月に
は３頭に減らしました。

Ｒ１．９月９日 Ｒ２ ． ９月２８日 ●その結果、草丈の高さをわず
かながら抑えることができました
（左図）。夏前のより早い時期か
ら多くのヤギさんたちで除草し
たこと、１０頭の期間を長くした
ことが功を奏したと考えられま

す。
草が短いと斜面が
よく見えるから

堤防が点検し
やすいね

除草結果報告

●昨年の夏、伊賀上野ケーブルテレビの「動物で癒しを」のコーナーで、
除草隊のヤギさんたちが紹介されました！広報としてもヤギさんたちは
活躍してくれています。

●今回は頭数を増やすタイミングを工夫することで、より効果的にヤギ除草
を行うことができました。頭数以外にも除草面積を変えるなど、まだまだ
改良点があると思われます。来年度もより効果的なヤギ除草を調べていきます。
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R1年度の同時期と
比べて草丈が低い


